
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第３回  綾瀬小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和７年 ３月６日（木） 

開 催 時 間  ８時３０分 ～ １０時００分 

開 催 場 所  綾瀬小学校 多目的室 

議 長  林 道男 会長 

出 席 者 

校長 豊田 政治 

委員 林 道男、野島 恵美、比留川 祥隆、 

   栗原 芳子、佐々木 美和、笠間 裕三、 

川口 武史、藤谷 周三、小島 朋見  

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１．６年生を送る会参観 

   ２．令和５年度学校経営報告  

   ３．学校評価について  

   ４．次年度学校経営について  

   ５．次年度学校運営協議会について 

〇学校評価から 

・スクールアンケートについて  

 今年度から「学校は楽しくない」と回答した児童だけでなく、「あまり楽

しくない」と回答した児童にも聞き取りをし、児童の心の揺れや不安等

にも丁寧に寄り添うようにしてきた。  

⇒いじめについて耳にすることもある。引き続き丁寧な対応をお願いした

い。 

・学校の取組・児童の様子を家庭に伝えていく工夫について→来年度授業

参観の方法を検討中。 

⇒便り等で発信はされているが、なかなか伝わりづらいのが現状。見に来

てもらわないことには保護者も分からない。授業参観の方法を工夫し、

保護者が気軽に来校できる機会を増やしていくことはよいと思う。ま

た、懇談会の内容についても、保護者が知りたいこと等に合わせて考え

ていってもよいと思う。 

〇次年度学校経営から 

・「聴くこと・話すこと」に重点を置いて指導してきた。低学年から、反応

しながら聴く等、児童に聴く姿勢が身についてきている。  

・サポートルームの活用によって、学校に登校できるようになった児童・



 

 

サポートルームから教室に入れるようになった児童が増えた。  

⇒児童だけでなく、保護者へのサポートも大切である。当事者同士意見交

換できる場や相談できる場を紹介・周知していくことも必要である。  

○次年度学校運営協議会について  

・教職員との意見交換の場を２回に増やし、人材等の紹介や学習等のサポ

ートをしていきたい。 

・人材バンクの作成や各自治会等を巻き込んで活動等していきたいと考え

ている。 

【配付資料】レジュメ・学校評価報告書 

次回開催予定  令和７年４月１８日（金） １０：００～１１：３０ 

 


